







Colombiana Ecopetrol y Petrobras podrían tener licencias para proyecto gasífero en el Caribe en 2026

13 DE MARZO, 2025 | 19.37











FOTO DE ARCHIVO. El logo del grupo energético colombiano Ecopetrol en su sede en Bogotá

La petrolera estatal brasileña Petrobras y la colombiana Ecopetrol podrían tener las licencias para su proyecto conjunto Bloque Tayrona en el Mar Caribe a mediados del 2026, dijo el jueves el presidente del regulador de hidrocarburos de Colombia, Orlando Velandia.

Ecopetrol y Petrobras desarrollan el proyecto gasífero Tayrona en aguas del Mar Caribe, frente a las costas de Colombia, conformado por los pozos Uchuva-1 y Uchuva-2.

Se han confirmado unos 6.000 millones de pies cúbicos de reservas de gas natural, lo que hace que el proyecto sea comercial. Los socios tienen previsto terminar la perforación de un nuevo pozo este año, mientras planifican su desarrollo.

Este contenido se hizo gracias al apoyo de la



Tecnología

Impacto por el celular chino que es un "tanque" para los gamers

Las más vistas

Marcha jubilados

Bullrich defendió la sangrienta represión: "Venían a tomar el

Cine

2. Las 10 mentiras que nadie notó en la biopic de Bob Dylan

Salarios

Cuánto gana un empleado bancario

Escándalo cripto

comunidad de El Destape. Sumate. Sigamos haciendo historia.

SUSCRIBITE A EL DESTAPE →

Antes de iniciar la construcción de la infraestructura se necesita una licencia ambiental y otra social.

El proyecto y otras áreas en el Mar Caribe colombiano serán clave para ayudar al país sudamericano a reducir un déficit de gas que ha requerido importaciones de gas natural licuado (GNL).

"Si logramos optimizar las consultas previas que pudiésemos estar terminando este año y obtener la licencia ambiental hacia mediados del año entrante, nos da el horizonte final de poder tener montado el gasoducto hacia finales de 2028-2029 e iniciar producción", afirmó Velandia, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) de Colombia.

El funcionario habló al margen de la conferencia CERAWEEK en Houston.

El Bloque Tayrona es operado por Petrobras, que tiene una participación del 44,4%, mientras que Ecopetrol posee el 55,6% restante.

El proyecto ha enfrentado dificultades por demandas que han amenazado con la suspensión temporal de actividades debido a la oposición de comunidades indígenas.

Unos 13 millones de metros cúbicos diarios de gas producidos por el proyecto se suministrarán a Colombia a través del gasoducto, según declaró la directora de exploración y producción de Petrobras, Sylvia dos Anjos, en la misma conferencia a principios de esta semana.

A pesar del déficit de gas, el país no ve la necesidad de abrir una nueva ronda de licitaciones para áreas marinas, afirmó Velandia, ya que se espera que muchos bloques terrestres y marítimos adjudicados anteriormente pasen de la exploración a la producción en los próximos años, asegurando el suministro.

Mientras tanto, Colombia está trabajando para ampliar su capacidad de recibir importaciones de GNL a través de instalaciones flotantes de regasificación, explicó. 4. Caos en Diputados: piñas, reclamos a Menem y blindaje para Milei ECOPETROL

PETROBRAS



Gildo Insfrán

Insfrán anunció un nuevo aumento salarial del 45% para estatales



Televisión

Cristina Pérez pasó un papelón al aire de LN+ con Soy Rada: "Caca"



Ajuste

Golpe del Gobierno a trabajadores y jubilados: 200 despedidos en el Español



Farándula

Natalia Oreiro criticó a Javier Milei y defendió a Lali



Congreso

DNU del FMI: el Gobierno no tiene los números y la oposición planifica el rechazo



Saluc

Los peligros de los suplementos de magnesio sin un diagnostico



Selección Argentina

El llanto de Aimar en Qatar 2022 y el recuerdo de Corea-Japón 2002





Vuelve "La Estanciera": así es el modelo 2025 "hecho en Argentina"



Tendencias

Murió el baby shower: la nueva tendencia para festejar la llegada de un bebé en Argentina



Webcomic Mutante

C21 | "SOS MANO DE OBRA BARATA, NO SERVÍS PARA NADA" Cuando la derecha ruge, más necesitamos amplificar nuestra voz. Hoy más que nunca te necesitamos para seguir haciendo nuestro trabajo. ¡Sigamos haciendo historia!

Suscribite



Seguinos en

















¡Descarga la app y escuchanos!





Secciones

Política

Economía

Sociedad

Deportes

Cultura

#ATR

Internacionales

Salud

Editoriales

Investigaciones

Opinión

Videos

Radio

Programación

Últimas noticias

ECOPETROL

Colombiana Ecopetrol y Petrobras podrían tener licencias para proyecto gasífero en el Caribe en 2026

Tecnología

Impacto por el celular chino que es un "tanque" para los gamers

Servicios

¿Por qué hay muchas hormigas en mi casa si está limpia?

Calendario de feriados

Confirman feriado el lunes 17 de marzo: por qué no se trabaja

Marcha jubilados

Fuerte defensa de magistrados a la jueza Andrade

Propietario: Talar Producciones S.A. CUIT: 88-71448888-9 Dirección Nacional de Derecho de Autor - EN TRÁMITE Edición Nº - 3781 - 13/03/2025 Director Periodístico de El Destape Roberto Navarro

TERMINOS Y CONDICIONES

POLITICAS DE PRIVACIDAD

CONTACTO COMERCIAL

CONTACTO EDITORIAL

Mustang Cloud - CMS para portales de noticias